



徳成寺 寺もかわら版 第96号 2014年12月



いつもありがとうございます。住職の大山です。

2014年もあとわずか。先日、俳優の高倉健さんが亡くなりました。任侠ものの映画俳優から、いつしか無骨な男を演じる俳優として人気を博しました。

その高倉さんが生前、インタビューに答えて「人を感動させるのはお金や力や物ではなく、人を想うってことだね。人間が人間のことを想う。これ以上に美しいものはないよね。」と仰っていました。

仏事とは文字通り人を想い続けることです。徳成寺は人を想い続けるお寺へ、あなたが人を想うお手伝いができるよう一層励んで参ります。

*子供向け教材「お坊さんといっしょ」をご希望の方は連絡して下さい。無料進呈中

—発行責任者—
住職 大山健児
坊守 大山ひびみ



徳成寺・跡取り長男の東京奮闘記

どうも長男です。

サークルの友達と11月の末に開催された楽器フェアというものに行きました。

各楽器メーカーが新製品や限定品を販売するといった内容のイベントです。

日本最大級と宣伝しているだけあって色々な楽器や機材があって機械が好きで自分にとっては非常に面白かったです。中でもアニメやゲームとのコラボレーションギターを展示していたブースがあったのですが、とてもエキセントリックなデザイン、そしてお値段に驚きました。

写真はコラボレーションギターの写真です。お値段130万円だそうで、一生縁がないなあと感じております。合掌。

